

閉校記念事業

平成27年9月30日付 北鹿新聞掲載

【全面広告】 (新聞大正7年)

(昭和20年12月30日第3種郵便物認可)

ニ七

北鹿

新聞

印刷

2015年(平成27年)9月30日(水曜日)

(8)

秋田県立大館高等学校

閉校記念キャッチフレーズ

『地域の皆さんと歩んだ24年間、たくさんの思い出ありがとう』

校長講話のご案内

～北鹿は宝箱～

日時 平成27年10月1日(木)
14:30～15:00(本校 第一体育館)
19:00～19:30(本校 会議室)

保護者の方、同窓生、地域の方もお気軽にご参加下さい。

校歌
作詞 佐藤博信
作曲 石井 歎

一、朝日輝く、高森台に
遙かに来たる若人われら
個性育むわが母校
未来見つめて知を磨く
見よわれらの大館高校

二、古今 読書と 自立の精神
遙かに残る 先人遺訓
文化 華舞うわが母校
理想高く 徳磨く
見よわれらの大館高校

三、稲穂大菊 杉の香満ちて
遙かに澄める 米代川よ
自由校風 わが母校
大志誓いて 技磨く
見よわれらの大館高校



大館高校閉校記念タオルと校歌CDプレゼント



同窓生の方へ無料配布中
大館高校事務室窓口までお越し下さい。
時間 平日9:00～17:00



新たな旅立ちに向けて

秋田県立大館高等学校 校長 今泉 悟

平成四年に開校した大館高等学校は、来年三月に二十四年間の歴史に幕を下ろします。全日制課程は、大館桂高等学校、大館工業高等学校との統合により新設される「大館桂桜高等学校」へ、定時制課程は、県北地区定時制基幹校として「大館鳳鳴高等学校定時制課程」校舎の呼称「桜楓館」へとそれぞれ再編されます。

大館高等学校の二十四年にわたる教育活動では、校訓「自律・創造」のもと、生徒の「生きる力」を育むため、地域社会の各方面の方々の御理解と御協力をいただきながら、一貫して「地域に開かれた学校」を目指してまいりました。今年度は、閉校へと向かう年度に当たり、「ようこそ先輩～剣道人生『守破離』～」、「閉校記念シンポジウム～この地域『おおだて』を考える～」をメインイベントとして、一連の閉校記念行事を展開してまいりました。今後も、地域のみなさまにも参加していただきながら、パレエティに富んだ「サンクス・プロジェクト」を引き続き開催してまいります。そして、これまで本校の発展・充実に御尽力いただいたすべてのみなさまに、心からの感謝を申し上げながら、本校の教育活動を締めくくりたいと考えております。

本校を巣立ち、国内外の各方面で社会の要として活躍している同窓生の方々、発展的な新しい体制へと向かう在校生の諸君をはじめ、みなさまの今後の躍進を祈念し、また、これまで培ってきた本校の伝統が、新しく生まれ変わる体制へと引き継がれていくことを願い、閉校にあたってのあいさつといたします。

